
Acta de la reunión de la mesa de deportes del día 22 de Febrero de 2018 

 

Asistentes, 

Lorenzo Gozalo 

Mercedes Ortíz 

Alberto López (dinamizador) 

Paloma Vázquez (coordinadora) 

La coordinadora informa a la mesa de la aprobación en el pleno de nuestra proposición del 

torneo de fútbol. 

Se decide que al ser fútbol sala debe realizarse en las instalaciones de Eva Duarte que tienen 

dos pistas para jugar. El torneo será el fín de semana 9 y 10 de Junio. 

Decidimos hablar con Eloy que es el promotor deportivo del barrio para saber como realizar las 

inscripciones de los colegios a los que hay además que mandar una carta informativa.  

Eloy tiene todos los emails de los colegios y los responsables de deportes. 

También hay que hablar con Alfonso para saber que realizara la Junta y que cosas la mesa de 

deportes. 

Se propone que si sale bien el año que viene el torneo se ampliará a baloncesto. 

En cuanto al rocódromo informa la coordinadora de que ya se va a construir uno en el parque 

Eva Perón por lo que no es necesario otro más. 

Los clubes de patinaje y skate no quieren realizar ninguna exhibición sin no se les paga. 

Seguiremos buscando . 

Decidimos volver a retomar el dar una charla en el CCBuenavista sobre Pilates y sus ventajas 

en todas las edades. 

Alberto informa sobre el próximo foro que tendrá lugar el día 23 de Marzo a las 6 y media. 

Decidimos que la próxima reunión sea el 5 de Abril pues tenemos la Semana Santa por medio. 




